

*Les formes s'effaçaient et n'étaient plus qu'un rêve,
Une ébauche lente à venir,
Sur la toile oubliée, et que l'artiste achève
Seulement par le souvenir*

Charles Baudelaire

Paul - Louis TARDIN

architecte
artiste peintre

nous a quittés le 16 décembre 2011, dans sa 89e année.

Font part de leur peine:

Ses enfants et petits-enfants:

Nicolas **Tardin** et Stéphanie **Martinella Tardin**, Arthur et Jules à Pully
Christophe, Sébastien et Stéphanie à Chavannes-Renens et à Cugy
Anne **Tardin** et Serge **Meylan Tardin**, Robin et Inès à Lausanne
Blaise **Tardin** et Jacqueline **Pittet Tardin**, Lucie et Noé à Lausanne

Son frère:

Léon **Tardin** et famille à Neuchâtel et Cressier (Fr)

Ses nombreux neveux et nièces à Genève, Neuchâtel, Hauterive, Bevaix,
Zürich, Châbles (Fr) et en Australie.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: chemin du Ravin 12 bis, 1012 Lausanne

R.I.P.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.